
９月 1日(日)、朝方降った雨

も止み、曇り空から晴れ間が覗

く、暑い一日となりました。 午

前９時に日立を出発。目指すは 

鹿島神宮、参加者は 9人。ちょ

っとさびしい撮影会となりまし

た。  

和気あいあいで バスの中の

時間を過ごし、11時 30分頃 鹿

島神宮に到着、先ずは腹ごしら

えと神宮前の「そば処」で、全

員揃って昼食をとりました。  

小室さんから撮影ポイントを

教えて貰ってから、各自 思い

思いに、撮影に入りました。 

 神宮での「例祭」「あばれ太鼓」

の奉納などがあり、午後２時い

よいよ「提灯まち」が始まりま

した。「大提灯奉納」（15基）、「山

車」も５台が集合。 

終日にわたり熱気にあふれる

祭の様子を撮ることが出来まし

た。 

夜７時過ぎまで撮影し、帰路

につき、日立には 10時過ぎに

帰着しました。暑い中、長時間

にわたる撮影ご苦労様でした。 

この作品発表会は、11月の例

会で行う予定です。よろしく お

願い致します。   (原田・記)

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ８月例会は 18日、大沼交流セ

ンターで開催。16人出席。 

 暑気払い、撮影会、夏祭り撮影、

オペラ撮影などについて連絡、打

ち合わせ。 

 作品合評は以下の通りでした。 

 

エコフェスひたち 2019 

原田英一郎  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ 終日、その

様子を記録してきました。今年

は茨城国体の炬火式などあり、

盛り上がりました。その辺を含

め纏めてみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊いろいろあったんですね。も 

 

 

 

 

 

 

 

う少し短くしてね。 

＊いろいろな事をやるのでおど

ろきました。 

＊沢山の行事の撮影ご苦労様。 

＊一部画面の暗い所があった。

雑然としてまとまり感がない。 

 炬火イベントは別にしたほう

が良かったのでは。 

＊雰囲気が良く伝わって来まし

た。 

 

湯 立 て 神 楽  

小林  茂  

Blue-ray/５分 

≪作者コメント≫ 水戸八幡宮

では４月15日に恒例の例大祭が

行われます。例大祭とは一年に

一度、本殿の扉が開かれ、大神

様に人々の幸せと五穀豊穣を願

う神事です。その日は例大祭の

ほかに、神賑行事として数多く

の神事が奉納されますが、その

中の特殊神事湯立て神楽を紹介

します。 

≪ご意見異見≫ 

＊大変珍しい神事を要領良く纏

められ、スロー再生も加えて、 
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夜まで提灯まちを撮影 鹿嶋のご神幸撮影会 

～ 1 ～ 

合評作品も祭り一色に   ８月例会報告 



 

 

 

 

 

 

 

印象深く興味深く鑑賞できま

した。 

＊おごそかな例大祭の様子が良

く出ていました。 

＊神事の説明が良かった。 

＊笛で始まるオープニングがス

テキ。なんといってもカメラ

ポジションがいい。 

＊神秘さを含んだ厳粛な神事が

印象的でした。 

＊珍しい神事を見せてもらいま

した。 

 

鷲子山上神社祇園祭 

小室 政衛  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ４,５年ごと

に行われる祇園祭。静かな農村

地帯も朝から晩まで太鼓が響き、

祭り一色に染まった鷲子地区。 

≪ご意見異見≫ 

＊大変長い祭りを良く追いかけ

ました。動きの激しい被写体

に対し、最初と最後のカット

がキチンとフレームに収まっ

て写っているのに感心します。 

＊すばらしいアングルが次から

次へと出てきてお祭りが盛り

上がり大変良かった。長い時

間の撮影ご苦労様でした。 

＊ケガ人が出ないか心配な動き

でした。 

＊若い人が多く活気あふれるお

祭りですね。実況放送を見て

いるような臨場感あふれる映

像と構成でした。 

＊撮影会に参加したときのこと

を思い出しながら見させて頂

きました。特に夜の映像が良

かったです。 

 

金沢団地 子供みこし 

井村 泰也  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 金沢夏祭り

中「金沢団地こどもみこし」の

神事を撮影した。神事の内容は、

神輿、太鼓、祈祷書の準備から、

祈祷状況、役職の挨拶、子ども

みこしの巡回等を記録的に撮影

したものである。子どもみこし

行列を、子ども達、総勢 20人程

度と父兄も手伝い、自治会、金

寿会(老人会)、自警団が協力し

行った。子ども達の元気な掛け

声と行進をご覧ください。 

≪ご意見異見≫ 

＊見物人がゼロというのは寂し

いですね。 

＊雨の中の撮影ご苦労様でした。

カメラの保護はどうしたので

すか？ 

＊町内総出演感が出ていてお祭

りは立派なのですが、見てい

てたいくつになるのはなぜ？ 

＊子供さんたちが大勢集まって

の行事。良かったです。 

＊この少子化の時代、子どもみ

こしを続けられているのはす

ばらしいことです。 

＊準備段階が長すぎるようです。

挨拶は短く編集をしてみては

どうでしょうか。 

 

大津盆船流し  

美濃島和男  

Blue-ray/６分 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ８月16日早

朝、北茨城市大津港で行われる

「大津盆船流し」です。2017年

の撮影です。年々参加する盆船

が減ってきているそうです。 

≪ご意見異見≫ 

＊アナウンスがあったので、良

く判りました。 

＊最初の歩きながらの撮影良か

った。舟の説明が長かった。 

＊良くまとまった映像でした。 

＊アナウンスの場面、説明上必

要なのかもしれないが長い。 

＊盆の時期に相応したすばらし

い映像でした。 

＊テロップが出てた時、カネが

……とあった。カネを打って

いる所が欲しかったかな。 

 

大久保鹿島神社｢祭頭祭｣ 

鈴木  隆  

ＤＶＤ／11分 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 地域の祭事

「祭頭祭」大久保鹿島神社で行

われました。神社での行事の後、

境内では行灯やキャンドルに明

かりがともされ、また盆踊り等

が行われた。その様子を撮影し

ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊ノリトが長すぎです。特に子

供の声も入っているので短く

したい。 

＊逆光で撮影が難しかったと思

う。神事をもう少し短くして、

～ 2 ～ 



踊り等を長くしてはどうか。 

＊｢ノリト｣の時間が長い。 

＊神社内の映像に整理が必要。

祝詞が長い、意味のないアッ

プがある。 

＊神事の方をもう少し短くして

纏められたらと思いました。 

＊祝詞が長すぎです。 

 

琴京介ロマンチカ  

田﨑  博  

ＤＶＤ／８分 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 最前列に席

をとれたが、変化をつけるため

カメラの位置を変えたが不十分

な所があった。 

≪ご意見異見≫ 

＊音楽として聴こうとするとい

まひとつ。 

＊いろいろな角度からの撮影が

よかった。 

＊歌の変わり目に工夫がほしい。 

＊カメラ位置が悪いので音に偏

りがある(ギターの音が強い)。

曲の変わり目がわからないの

で、ただ雑然としたやかまし

い印象しか残らない。 

＊多くの曲を短時間にまとめる

難しさが分かりました。 

＊何曲も入れるのも良いが歌は

切れの良い所で切ったほうが

良いかもね…。 

 

夏・早朝の千波湖  

田﨑  博  

ＤＶＤ／３分 

≪作者コメント≫ ある人から

の宿題。千波湖の映像 28カット

を２～３分に編集、21カットに

まとめた。 

≪ご意見異見≫ 

＊カットは立派だが…。世界第 

 

 

 

 

 

 

 

２と言われても見る人には無

理なこじつけ。 

＊ＢＧＭでナレーションがはっ

きりしない。 

＊ナレーションいらない。しず

かなＢＧＭで、朝の千波湖の

雰囲気をたっぷり出してほし

かった。テーマに合わない映

像(美術館やＳＬなど)は入れ

ない。 

＊短く纏める難しさを感じた。 

 

ボケ老人 舌切り雀のお宿 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 毎度バカバ

カしい作品です。今年のボケ老

人旅行は群馬県磯部温泉「舌切

り雀のお宿」。仲間たちの楽しさ

が伝わればうれしいです。 

≪ご意見異見≫ 

＊良く筋が通った作品と思いま

す。 

＊雀のお宿の入れ方を考えれ

ば？ 

＊愉快な仲間の愉快な映像、ま

さにおとぎ話の世界のようで

した。 

＊元気な同窓会。まだまだボケ

には遠い人たちばかり。楽し

い映像でした。 

 

京都 今熊野観音寺 

細川 正男  

Blue-ray/６分 

≪作者コメント≫ 西国第十五

番霊場京都今熊野観音寺はＪＲ

京都駅から東南東約２㎞にあり

ます。昨年秋のもみじ祭りの頃

に訪れましたが、外国人観光客

も居なくて、静寂な昔ながらの

京都の古刹の雰囲気を味わうこ

とが出来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊冒頭「熊野…」の看板、文字

が十回近くも出てくるのは退

屈。せいぜい２カット。紅葉

はキレイ。「…内は静か」のよ

うな文字があったが意味不明。 

＊ＢＧＭかもっと現地音がほし

い。 

＊赤が鮮やかで魅力的。現地音

のどこを生かしてどこを消す

香、場合によってはＢＧＭも

必要。音の処理を一考。 

＊美しい紅葉が印象的でした。 

 

スパリゾートハワイアンズ 

井村 泰也  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 久しぶりに

湯本にあるスパリゾートハワイ

アンズへ行き、フラダンスを見

てきた。一般参加のフラダンス

場面には子供たちやお年寄りが、

孫と一緒に参加し楽しんでいた

様です。ビデオ撮影を行って良

いか？関係者に聞いてから撮影

した。ビデオ、スチル共三脚は

禁止されており私は体を壁にも

～ 3 ～ 



たれ固定して手持ちで撮影した。 

≪ご意見異見≫ 

＊遠くから良く写ってました、 

スゴイ!! 

＊やはりワンポジはつらい。 

＊楽しい映像でした。 

*****    ***** 

※今月は、勉強会は行いません

でした。 

和やかに暑気払い 
 ８月例会終了後、送迎バスで暑気払い懇親会会

場の「さざなみ」へ向かいました。 

 参加者は 14人、冷房の効いた部屋でゆっくり

と暑さを忘れながら、ビデオの話、健康の話、思

い出話などに花を咲かせ、和やかに楽しい一時を

過ごしました。 

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 15:00～,15:45～,17:30～ 

 (111ch 毎週日曜更新 15分番組) 

 翌週の 851ch｢おさらいウイークリー｣（6:00～、 

13:30～、21:00～）内でも再放送。 

8/25～ 鷲子山上神社祇園祭    (小室政衛) 

9/ 1～ 金沢団地こどもみこし   (井村泰也) 

※9/8 以降は茨城国体関連で特別編成となるため、

放送が不定期となります。ご了承ください。 

夏祭り特番は９/ から 
 この夏、９人の会員のご協力で撮影された、Ｊ

ＷＡＹの夏祭り特番は、９月 16日～22日の午後

13：00から放送予定です。（地デジ 111ch） 

 ご協力ありがとうございました。 

オペラ｢椿姫｣撮影にご協力を 
ひたちオペラ合唱団による「椿姫」の公演が９

月 22日に迫りました。８月例会で参加者を募っ

たところ、７人のご協力をいただくことが出来ま

した。ありがとうございます。 

８月 25日に会長、副会長がご挨拶かたがた、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

練習風景を取材してきました。 

９月 22日(日)の本番と前日のゲネプロ(通し稽

古)には全員の参加をお願いいたします。詳しく

は９月例会でご相談いたします。 

 

 

 

▼毎週木曜 午後 6:10～「茨城ニュースいば６」

の中で放送。 

8/22 泉が森体育館でラジオ体操  (藤来 稔) 

9/ 5 コキアライトアップとひょうたんランプ 

(鈴木 隆) 

 

 

 

 

9月例会は 15日開催です 
  ９月になり秋の気配を感じるようになりましたが、このまま穏やかでさわやかな毎日が続いて 

くれると嬉しいのですが…。９月例会は下記の通り開催します。ご出席ください。 

● ９月 15日（日） 午後 1:00から 

● 大沼交流センター ２階 

内容 ①連絡・打合せ（撮影会報告、オペラ撮影ほか） 

   ②会員作品合評（一人 10分以内でお願いします。） 

   ③その他情報交換など 

<今月の例会当番＞ ５班：原田、美濃島、松本、田﨑、矢部、橋本の皆さんご協力ください。 

 

 

 

 

勉強会  午前 10:00から 

 GoPro などアクションカメラ

の紹介と手持ち撮影のコツを

学びましょう。 

～ 4 ～ 

 

 

 

 

 

 

 

締切り迫る！９月２５日 
テーマは自由、長さ 10分以内 

間に合う方は９月例会にご持参ください 

出品料は会で補助します 


